



Kreuzmoorer Theatergruppe präsentiert: 17.1.96

„Mien Fro hett'n Brögam“

Premiere mit Theaterball am 27. Januar

mp Am Anfang eines jeden Jahres steht beim KBV Kreuzmoor Theater auf dem Programm, denn seit nunmehr 47 Jahren bittet die Theatergruppe des traditionsreichen Boßelvereines (gegr. 1911) ihr treues Stammpublikum an fünf Terminen in den Gasthof Jabben in Südbollenhagen. Vor stets gut besuchtem Haus präsentiert die rührige Laienspielerschar Jahr für Jahr plattdeutsche Komödien. Auch 1996 macht da keine Ausnahme.

Auf dem Programm ab 27. Januar steht diesmal der Dreikäter „Mien Fro heet'n Brögam“ vom Autorengespann Otto Schwartz und Georg Lengbach. Unter der bewährten Regie von Willi Höpken präsentiert die Schauspielerriege Silke Tapken, Dörte Menke, Gunda Böning, Wilma Hattermann, Jens Tapken, Erwin Schindler, Gerhard Hofer, Gerd Thormählen und Thorsten Loof, tatkräftig unterstützt von der „Topusterin“ Heike von Lienen und Maskenbildnerin Inge Höpken, eine turbulente Verwechslungskomödie, in der ein junges Arztehepaar allerhand Tricks und Verkleidungen anwenden muß, bevor es sich erfolgreich mit den neuen Nachbarn sowie einer reichen amerikanischen „Förderfamilie“ und ihren Ansprüchen auseinandergesetzt hat. Mehr Inhalt muß an dieser Stelle gar nicht verraten werden, da die Kreuzmoorer Veranstaltungen den regelmäßigen Besuchern gar nicht schmackhaft gemacht werden müssen. Sie wissen nämlich genau: Theatergruppe des KBV Kreuzmoor - das steht für schwungvolles Laienspiel in plattdeutscher Mundart, das das Publikum stets begeistert.

Die Termine

Premiere von „Mien Fro hett'n Brögam“ ist am 27. Januar 1996 um 20 Uhr. Dieser erste Termin wird traditionell gekoppelt mit dem Kreuzmoorer Theaterball, der im Anschluß an die Aufführung stattfindet. Als weitere Abendtermine stehen Dienstag, der 30. Januar, Donnerstag, der 1. Februar und Sonntag, der 4. Februar, auf dem

Spielplan. Beginn dieser Veranstaltungen ist jeweils 20 Uhr. Die fünfte Veranstaltung erfolgt im Rahmen eines Seniorennachmittages am Samstag, den 3. Februar, um 14 Uhr. Veranstaltungsort in allen Fällen ist die Gaststätte Jabben in Südbollenhagen.

Kartenvorbestellungen sind möglich bei Willi Höpken unter Tel. 04454/1381, TV-Jürgens unter Tel. 04454/1808 oder in der Gaststätte Jabben unter Tel. 04454/257.

Sportliche Bilanz 1995

Sportlich hat der Verein (derzeit 214 Mitglieder) 1995 eines seiner besten Jahre hinter sich gebracht. Insgesamt sieben Mannschaften nehmen am Punktspielbetrieb teil. Die Frauen I boßeln in der Landesliga, die Männer I in der Verbandsliga, drei weitere Männerteams und zwei Schülermannschaften in den entsprechenden Kreisligen. Bei den letztjährigen Einzelmeisterschaften im Boßeln des Landesverbandes Oldenburg in Altjührden erwarfen sich die BoßlerInnen aus Kreuzmoor insgesamt 12 Medaillen. Jeweils Gold in ihren Männerklassen erreichten Berthold Jürgens, Werner Harms und Berend-Georg Tapkenhinrichs sowie Michael Frels (mJ B) und Jennifer Frels (wJ E). Silber erboßelten sich die Jugendlichen Rene Rohde, Thorsten Gerdes, Sandra Gerken, Matthias Gerken, Mareike Rhode und Pascal Müller. Und Dagmar Müller erhielt Bronze für den 3. Rang bei den Frauen I.